

Aussi Disponible
MF48615K Titus 6x6 APC Nexter Tatra



GASO.LINE

Titus 6x6 PC Nexter Tatra

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

TITUS® est le véhicule blindé ultime conçu par Nexter pour répondre à toutes les contraintes de la guerre hybride moderne. Aux termes de leur accord, signé à l'occasion du récent salon IDEX à Abu Dhabi, TATRA TRUCKS sera responsable de la préparation des offres et de l'intégration des véhicules TITUS® destinés aux forces armées tchèques et slovaques, avec le soutien de NEXTER SYSTEMS, agissant en tant qu'autorité de conception. Poursuivant une longue lignée connue, notamment Leclerc (MBT), VBCI (IFV) et ARAVIS® (4x4 hautement protégé), tous des combats éprouvés sur de nombreux théâtres d'opérations, Nexter a combiné le meilleur de son expérience et de sa technologie dans TITUS®. Par sa modularité, la famille TITUS® est dédiée à chaque unité, face à différentes menaces dans un environnement en évolution. TITUS® est le véhicule blindé multi-missions du XXIème siècle. Du transport d'infanterie aux fonctions de soutien au combat et de l'opération de maintien de la paix à la lutte contre l'insurrection, TITUS® place la technologie au cœur de l'action.

TECHNICALS CHARACTERISTICS

TITUS® is the ultimate armored vehicle designed by Nexter to meet all the constraints of modern hybrid warfare. Under their agreement, signed at the recent IDEX show in Abu Dhabi, TATRA TRUCKS will be responsible for preparing tenders and integrating TITUS® vehicles for the Czech and Slovak Armed Forces, with the support of NEXTER SYSTEMS, acting as the design authority. Continuing a long known lineage, including Leclerc (MBT), VBCI (IFV) and ARAVIS® (4x4 highly protected), all proven battles in many theaters of operations, Nexter has combined the best of its experience and technology into TITUS®. Thanks to its modularity, the TITUS® family is dedicated to each unit, facing different threats in a changing environment. TITUS® is the multi-mission armored vehicle of the 21st century. From infantry transport to combat support functions and from the peacekeeping operation to the fight against insurgency, TITUS® puts technology at the heart of the action.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48616K Véhicule blindé Titus 6x6 PC Nexter Tatra		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Ponts	1
4	Jantes	6
5	Pneus	6
6	Axes de roues	3
7	Manilles	4
8	Ventilation toit	1
9	Tableau de bord	1
10	Pare soleil toit	1
11	Sièges	2
12	Marche pied latéral	2
13	Echelle	1
14	Volant	1
15	Marche pied avant	2
16	Main courante capot latéral	4
17	Main courante capot	2
18	Rétroviseurs	2
19	Crochet de remorquage	1
20	Plot antenne	3
21	Feux arrière	2
22	Multi-Feux arrière	2
23	Renfort vitre avant latéral	2
24	Grille ventilation toit	2
25	Renfort pare brise	1
26	Support rétroviseurs	2
27	Protection feux avant	2
28	Poignées	13
29	Feux	2
30	Essuies glaces	3

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.



